

Noticias de interés

Nace el Movimiento de Mujeres Originarias de la Amazonía en Colombia

Colombia fue sede de la Cumbre de Mujeres Originarias de la Cuenca Amazónica, con la participación de 170 mujeres de 511 pueblos de la cuenca amazónica, bajo la organización del Movimiento de Mujeres Indígenas Defensoras y Protectoras de la Amazonía (OPIAC), entre otros. De este modo anunciaron que nace el Movimiento de Mujeres Originarias de la Amazonía Colombiana para el “autorreconocimiento del rol de la mujer como protectoras, defensoras, cuidadoras y dadoras de vida en los territorios amazónicos”. Disponible en: <https://3c5.com/jRuET>

Expobosques, una iniciativa para proteger la Amazonía Colombiana

El Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible y el proyecto ProBosques anunciaron el lanzamiento de ExpoBosques, la plataforma que promueve el intercambio de experiencias para el manejo forestal sostenible en la Amazonía colombiana. Esta plataforma reunirá a más de 70 expositores nacionales e internacionales, quienes compartirán sus experiencias sobre el cuidado y la conservación de los bosques. Disponible en: <https://3c5.com/KLrFI>

Amazonía colombiana vive crisis ambiental y de seguridad desde el Acuerdo de Paz

La Amazonía colombiana está enfrentando una "creciente crisis de seguridad, de derechos humanos y ambiental" desde que se firmó el acuerdo de paz entre el Gobierno y la guerrilla de las FARC en 2016, lo que puede llevar a una catástrofe climática global, advirtió un informe divulgado por la ONG alemana WWF. Disponible en: <https://3c5.com/gKCTD>



Comunidad Noble y de Paz Marco Aurelio Buendía en Charras, Guaviare. Tomador por Luis Gómez



Construirán el parque solar fotovoltaico más grande de la Amazonía colombiana

Con una inversión que supera los 25 mil millones de pesos, se construirá el primer parque solar en Putumayo y el más grande de la Amazonía Colombiana, en el municipio de Puerto Leguízamo. Este sistema híbrido de energía generará un 50% de energía limpia a través de paneles solares y un 50% de energía convencional, que disminuirá el uso de combustibles fósiles y la emisión de gases de efecto invernadero.

Disponible en: <https://3c5.com/dyCoG>

Un comercio voraz: el tráfico de vida silvestre en la Amazonía colombiana

Cada día, aves, reptiles, anfibios, felinos y primates son arrebatados de sus hábitats naturales para ser vendidos en los mercados urbanos nacionales o a comerciantes de todo el mundo. Los monos son sacados de la selva para usarlos en experimentos científicos. Los perezosos adornan las fotos de los turistas, y muchas otras criaturas son cazadas ya sea para convertirlas en mascotas, consumirlas por sus supuestas propiedades medicinales, ser usadas en rituales religiosos, o bien para satisfacer dinámicas de comercio.

Disponible en: <https://3c5.com/qJNmC>

El rol de las comunidades indígenas en la protección de la Amazonía colombiana

Por la Amazonía corre el río más grande y caudaloso del mundo, es hogar de más de 5.500 especies de animales vertebrados y de alrededor de 16.000 especies de árboles que son los encargados de absorber y almacenar millones de toneladas de carbono, además de contribuir a regular el clima mundial. También es el hogar de más de 370 grupos indígenas y de cientos de otras comunidades locales, quienes han ayudado a proteger este bosque, imprescindible para la humanidad. Disponible en: <https://3c5.com/jmAXo>